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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。
先週は、杦本パスト会長の叙勲のお祝いの会に出席
しましたが、改めて受章おめでとうございます。
私は、入会して 5回目の出席となります。
梶山パスト会長、尾家パスト会長、瀧川パスト会
長、家村パスト会長、我が吹田西ロータリークラブメ
ンバーの凄さを証明する事だと思っています。
私も乾杯のご指名をいただき、成長を感じました。
先週金曜日、社会奉仕担当炉辺談話25名、沢山の参
加ありがとうございました。　
また瓜生委員長いつもありがとうございます。
次の行事は、20日はゴルフ、グルメ同好会です。
ゴルフでは天候によりクールカートをフェアウェイ
に乗り入れ可能で暑さ対策がされております。
今日のネタは、長期金利、0.705％に上昇＝マイナ
ス金利解除観測が浮上してきております。
9年 8カ月振りに上昇に伴い、銀行株も軒並み上昇

しています。

次々週の卓話は、株式相場の現状と見通しについて
です。
皆さん楽しみにして下さい。　
以上で会長のご挨拶とさせていただきます。
株価　32,467円　為替　146円です。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　髙木委員

本日のお客様はいらっしゃいません。本日の例会を
ごゆっくりお楽しみ下さい。

幹事報告	 坂本幹事

1 �．ロータリー財団より石﨑会員に、年次基金に対す
る寄付への感謝状と記念品（襟ピン）が届いており
ますので贈呈式を行います。
　�　ポールハリスフェロー（PHF）＋ 4＜＄5,000～＞
　　襟ピン（サファイア 4粒）
2 �．ご結婚月のお祝い
　�　 9 月ご結婚お祝い、尾家会員夫妻、福原会員夫妻　
おめでとうございます。
3 �．来週 9月18日（月）は、敬老の日の祝日に伴う例会
休会日。
　�　25日は理事会が開催されます。理事役員の方は例
会終了後お集まりください。

本日の例会

第1903回例会　令和 5 年 9 月25日
今週の歌　「空に星があるように」
卓　　話　「株式相場の現状と見通しについて」
野村証券株式会社　大阪支店コンサルティング
一部　法人コンサルティング二課
　　　　　　　　　　　課長　高橋晴太郎 様

前回の記録

次回の例会

第19０4回例会　令和 5 年1０月 2 日
今週の歌　「君が代」　「我らの生業」

「秋の移動家族例会」



SAAからのお願い	 西村SAA

卓話中に回覧を回す事による離席や移動はせず、着
席して卓話を聞くようにお願いします。

出席報告	 出席委員会　福原副委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　33名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　89．19％
● 8月28日の出席率（メーキャップ含む）100％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

社会奉仕委員会から炉辺談話の実施報告致します。
日時： 9 月 8 日（金）18時～20時迄、場所：肉バル
MARUGO（マルゴ）で実施しました。
参加者：�青木会員、阿部会員、井伊会員、家村会員、

伊藤会員、榎原会員、紙谷会員、河邊会員、
合田会員、近藤会員、坂本会員、清水（大）会員、
瀬川会員、髙木会員、瀧川（健）会員、田中会員、
西村会員、橋本（幸）会員、橋本（徹）会員、
福原会員、堀会員、村井会員、村上会員、
由上会員と瓜生の計25名

議題
1．�社会奉仕活動（クリーン・エサカ、クリーン
デー、献血活動）の改善点や反省点や今後の継続
についてご意見。
・コツコツ継続していきたい。
・�長く継続することが大事なのでこのまま継続
して行う。
・�メディアでの告知や紹介をしてもらい参加人
数を増やす。
改善点について　献血活動
・�もう少し立派なグッズを渡してはどうか（ダ
スキンの台所スポンジ等）。
・�会場についてビケンテクノ様で 1 回、別の会
場（人通りの多い）で 1回はどうか。
・若い人を動員する（関大生等）。

2． �一昨年に地区補助金を利用し社会奉仕事業で作成
したジャンボ将棋も今年で 3年になります。今後

の社会奉仕活動（45周年記念事業等）についての
ご意見を。
ジャンボ将棋について
・続けられるのであれば継続すれば良い。
・将棋部の子供向けに実施するのが良い。
・�将棋に限らず囲碁やポーカーなどのマインド
ゲームの検討。
今後の社会奉仕活動について
・SDGsの環境を意識した社会奉仕活動実施。
・�第2660地区のHPの国際・社会奉仕委員会に他
クラブの 2 年間の活動実施内容が一覧表にさ
れているので参考にされては。

米山記念奨学会委員会	 佐々木副委員長
本日、瓜生会員より、特別寄付をいただきました。
ご協力ありがとうございました。

ニコニコ箱	 西村SAA

●阿部会長　杦本パスト会長、旭日単光章の受章おめ
でとうございます。
●青木会員　誕生日のお祝いありがとうございます。
●合田会員　本日スピーチ（卓話）させていただきま
す。よろしくお願い致します。
●西村会員　先週、第 3四半期の業績を増収増益で発
表する事が出来ました。
●福原会員　結婚記念のお花ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 22,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 415,000円
　　　　　　　累計のニコニコB� 500円

グルメ同好会	 福原幹事

9 月20日（水）ゴルフコンペの後に、お値打ちグルメ
会を実施致します。
場所は北区茶屋町の農絆卓恵（NOU-HAN-TAK-
KEI）で午後 6時30分から実施致します。
集合は電車の場合、江坂駅に午後 6 時ホーム南側

（梅田側）の待合室で福原が同行します。
現地集合の方は午後 6時30分でお願い致します。
当日に遅れる方又は出席出来ない方は、幹事の福原
か瓜生までお電話をお願い致します。



ゴルフ同好会	 榎原幹事

9 月20日のゴルフコンペの後にグルメ会が開催され
るので、表彰式の食事は無くコーヒーセットになり会
費は8,000円となります。
熊本中央RC訪問は例会出席が11月10日、ゴルフコ
ンペは11日の間違いですので訂正致します。

卓　　　話

私の職業� 合田　　昇�会員

まずは、自己紹介。
1964年 3 月 7 日豊中市生まれ、うお座のAB型です。
豊中市立高川小学校、豊中市立第十二中学校、大阪
府立池田高校、神戸大学工学部を卒業。
趣味は、登山、読書、観劇、映画鑑賞です。
私は、1987年㈱リクルート入社し大阪支社宣伝企画
課に配属され、後に東京本社宣伝企画部も含め計 4年
間在籍しておりました。1988年のリクルート事件や
1989年の昭和天皇の崩御と、仕事で大変な時期も有り
ましたが、楽しいことも有りサザンオールスターズの
桑田さんが監督した「稲村ジェーン」の映画に協賛し
制作に携わる事も出来ましたが、 4年間でリクルート
での仕事は力尽きました。
1991年㈱ダスキンへ中途入社し、その後、関係会社
アガコスメティックス出向・広告本部催事部・ダスキ
ンチャンネル部・ネットコミュニケーション開発本
部・事業本部広告企画部・全社広報・広告部・経営企
画部・ヘルスケア事業部と移動し、現在は人事部に所
属しております。
1963年創業のダスキンの会社の内容を少しお話しさ
せていただきます。
前期の売上は1,704億円、経常86億円で、ダスキン
はフランチャイズで運営している会社ですので、フラ
ンチャイズ加盟店まで含めた売上は約4,117億円です。
訪問販売グループは11事業部門、フードグループは
3事業部門で展開しております。
ここから私がダスキンで経験した内容をお話しします。
フランチャイズの為に加盟店への教育は欠かせませ
ん、2000年にネットコミュニケーション開発本部で加
盟店向けに、スカパーの衛星通信を利用した教育番組
を制作し、その後webの専門PJに移りweb活用時の
ルール作り、ドメインの管理、各事業部と加盟店の
HP制作を担当致しました。
クリーンサービス部門では、広告販促や全社部門の
企業広告・番組制作を担当し、芸能人の方とお仕事も
しました。（大竹しのぶさん、尾野真千子さん（NHK
朝ドラ「カーネーション」）、大橋のぞみちゃん、さだ
まさしさん、池上彰さん、南原清隆さん、ブラマヨさん）
2002年ミスタードーナツが販売していた肉まんに、
日本では認可が下りていない添加物TBHQが使用され
ていたのを公表せずに販売を続けたことにより、大阪
府から営業一部禁止処分を受けました。対策本部に入
り、加盟店への説明資料やお客様へのお詫び文を対応
し、えらい目にあいました。

会社はイメージチェンジを図る為に株式の上場と、
コストダウンを図る為に店舗ファサードや営業車両の
デザインの変更し、2010年に東証・大証 1部上場致し
ました。
大阪マラソンも第 1回大阪マラソンから協賛してお
り、設立事務局に入り大会のお手伝いをさせていただ
きました。
創業50周年事業として、吹田市芳野町にダスキン
ミュージアムを2015年オープンし、今年で来館者数は
延べ30万人を記録しております。
この場所は創業の地で、 1 階はミスドミュージア
ム、 2階がおそうじ館として開放しています。
これらの展示レイアウト、デザインを担当させてい
ただきました。
現在の仕事は、人事部働きさん支援室で、①人事研
修、②ワークアウト研修、③メンタルヘルスマネジメ
ントの 3つを担当しております。ワークアウトは聞き
なれないと思いますので少し説明致します。
ワークアウトはシックスシグマという経営手法の超
簡易版で、GEのCEOだったジャック・ウェルチが取
り入れた経営手法でGEの改革で大成功を収めること
が出来て一躍有名になりました。
経営課題の解決にシックスシグマは数カ月かかりま
すが、ワークアウトは現場の課題解決を短期間で対応
が出来ます。メンバーは問題点を書き出し絞り込みま
す。課題を人の問題にせず、プロセスに落とし込んで
改善案を出す。その中で、効率良く課題が解決出来そ
うな策を採用し、実施してフィードバックし、その後
PDCAサイクルで回すものです。
製品や設計、プロセスを段階的に改善して最適化す
る、データに基づく問題解決手法の事です。
以上が「私の職業」ですが、合わせて「私の社会貢
献活動」について少しだけ話させていただきます。
私は、吹田市の依頼を受けて今年の 3 月まで 4 年
間、貧困家庭の中学生を対象に家庭教師を毎週木金の
2日間、18時から20時までボランティアでやっており
ました。
貧困家庭とは、ほとんどがひとり親世帯、または両
親がいない子供達ですが、日本でも子どもの 7人に 1
人が該当します。
昨今、大学への進学率が50％を超えており、高卒の
方が 4年間多く働いているのに、大学卒や大学院卒の
生涯年収は、高卒と比較すると男性で約5,600万円、
女性で約6,500万円と差が有ります。
家庭事情により中卒で社会に出てしまう事が無いよ
うにしたい。私は教育で貧困を無くす事が出来ると考
えています。現在は中断していますが、今後も家庭教
師のボランティアはライフワークにしたいと考えてお
ります。
最後に私の好きな言葉をお伝えします、「燈々無尽」
と言う言葉が有ります。これは、一本のろうそくは手
の届く範囲しか照らさないし、すぐに消えてしまいま
す。このろうそくの火を何人かの人々に次々に移して
いけば、手の届く範囲の明るさが、もっと広く大きく
明るい光となって照らし、燈火は尽きることが無い、
という仏教の教えです。
以上で「私の職業」の卓話を終わります。
ありがとうございました。



Suita West RC

東急REIホテルから
（大阪食材を入れ例会食事メニュー工夫してます。）

卓話　合田�昇会員

社会奉仕活動、色々意見を出して下さい。乾杯！

石﨑パスト会長にロータリー財団から
ポールハリスフェロー＋ 4贈呈

社会奉仕炉辺談話に、多数お集まりいただき
ありがとうございます。


